

春の遠足



平成29年3月20日（月）

西之島の郷「つばさ街」の皆様で掛川にあるいちご狩り園まで行ってきました。今回の遠足には施設長も一緒に参加です。このいちご狩り園には車椅子でも楽しめる高さいちごがあるので、皆様ご自分でおいしそうなものを選んでいました。



平成29年4月22日（土）

西貝の郷「草原ユニット・青空ユニット」の皆様で掛川にあるいちご狩り園まで行ってきました。大きないちごをほおぼり、「おいしい、おいしい」とたくさん食べることができました。「家族へおみやげに」と、たくさん摘んでいる方もいらっしゃいましたが、残念ながらお持ち帰りはできませんでした（-_-）



家族交流会

西之島の郷では、「家族交流会」を開催しております。お茶会やスライドでの活動報告などを行い、入居者様とご家族様が一緒に楽しいひと時を過ごしていただけるよう、職員一同がんばっております！

平成29年2月19日（日）
みのり街&ひかり街



ひかり街にとっては2回目、みのり街にとっては初の家族交流会となりました。入居者様やご家族の笑顔も多数見られ、御礼の言葉もいただきました。

平成29年2月26日（日）
ときわ街&つぼみ街

ときわ街、つぼみ街の家族交流会では、小さなお子様も参加です。やはり、ご家族と過ごす時間が一番楽しそうですね！



平成29年3月4日（土）
かおり街

かおり街では手巻き寿司を行いました。好きな具材を好きなだけ巻いて、笑いがたくさん空間となりました。

